

Bab I Pendahuluan A Latar Belakang Permasalahan

Dasar Pnulisn Karya Ilmiah (Ed.4)
 Panduan Lengkap Menyusun dan Menulis Skripsi, Tesis, dan Disertasi Lengkap dengan Teknik Jitu
 Catatan Akhir Kuliah
 KARYA TULIS Ilmiah Akademik & Bahasa Pers
 Proceedings
 Lima Dasar Data Science untuk Pemula
 Buku Ajar Metodologi Penelitian Pendidikan
 POLITIK EKONOMI BELANDA TERHADAP LAMPUNG PADA TAHUN 1800-1942
 KEI
 Pedoman Penulisan Karya Ilmiah (Makalah, Artikel Penelitian, Skripsi dan Tesis)
 Ikhtiar Memakmurkan Rumah Allah: Panduan Operasional Masjid
 Bahasa Indonesia 3
 Meraih Prestasi Belajar dengan Tahfidz Al-Qur'an Tinjauan Sekolah Islam di Jakarta
 PTK Guru PKn
 PANDUAN FORMAT PENULISAN PROPOSAL TESIS DAN TESIS
 Merayakan Negara Mematrikan Tradisi: Narasi Perubahan Kampung-Kota di Surakarta
 Aplikasi Algorithmic Art Untuk Motif Geometris
 Metodologi Penelitian Pegangan untuk Menulis Karya Ilmiah
 Buku Ajar Metodologi Penulisan Karya Ilmiah
 Pemerdekaan
 Metodologi Penelitian Pendidikan (Kualitatif, Kuantitatif dan Mixed Method)
 Usada Jawi: Pengobatan Tradisional Jawa Untuk Bayi Dan Anak-Anak Dalam Serat Primbon Racikan Jampi Jawi Jilid I
 Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif
 Metodologi Penelitian untuk Bidang Ekonomi dan Bisnis
 ILMU KESEHATAN MASYARKAT
 Sejarah Departemen Tenaga Kerja, Republik Indonesia
 PROFIL PERPUSTAKAAN DESA/KELURAHAN DI KABUPATEN BANGKA BARAT
 Parlemen Bikameral di Negara Kesatuan
 Seni Rebana Perempuan di Temanggung (Studi Komunitas Rebana Salaf Khairun-Nisa)
 PATROL TARU: Kenali Peruntukan Ruang dan Awasi Pemanfaatannya
 Peranan Kebudayaan Daerah dalam Perwujudan Masyarakat Industri Pariwisata di Daerah Istimewa Yogyakarta
 KARYA TULIS ILMIAH
 Trik Cerdas Memformat Buku Menggunakan MS Word 2010
 Metode Penelitian Kualitatif
 PEDOMAN PENULISAN SKRIPSI FAKULTAS USHULUDDIN
 Bhs Ind Mt Kulh Pngemb Kepri DiPT (Rev)
 Penyebaran Islam Di Daerah Galuh Sampai Dengan Abad Ke-17
 Pembaruan Kewenangan KPK (Komisi Pemberantasan Korupsi)
 Bimbel 6 Mapel Siap UN SMA IPS
 KARYA TULIS ILMIAH : Teori & Panduan Praktis Penulisan Karya Ilmiah

Bab I Pendahuluan A Latar Belakang Permasalahan

Downloaded from ftp.bonide.com by guest

GATES JONATHAN

Dasar Pnulisn Karya Ilmiah (Ed.4) Zahir Publishing
 History of the Dept. of Manpower, Republic of Indonesia.
Panduan Lengkap Menyusun dan Menulis Skripsi, Tesis, dan Disertasi Lengkap dengan Teknik Jitu CV. AZKA PUSTAKA
 Penyusunan Pedoman Penulisan karya ilmiah yang meliputi makalah, artikel penelitian, skripsi dan tesis merupakan suatu upaya akademik untuk membantu mahasiswa dan segenap civitas akaedmika di lingkungan Institut Keislaman Abdullah Faqih (INKAFA) Gresik memiliki dan meningkatkan kualitas riset dan publikasi. Selain itu, pedoman edisi terbaru ini diharapkan mampu memberikan kemudahan pada pihak-pihak terkait seperti dosen Pembimbing, Ketua Program Studi, dan Dekan dalam mengarahkan keseragaman serta format kepenulisan kepada mahasiswa.
Catatan Akhir Kuliah Penerbit Insania
 Buku ini diterbitkan untuk membantu mahasiswa dalam

menyusun skripsi. Juga berguna untuk dosen dalam bimbingan skripsi. Berbeda dari buku metode penelitian atau pedoman penulisan skripsi yang ada, penulisan buku ini menggunakan pendekatan proses dan chapter by chapter. Kedua pendekatan itu dipilih, karena diperkirakan dapat membantu mahasiswa menerapkan pengetahuan tentang metodologi penelitian ke dalam penyusunan bab-bab skripsi. Ada empat jenis metode penelitian yang dibahas dalam buku ini, tiga diantaranya pendekatan kuantitatif (korelasional, eksperimen, dan survey) dan satu pendekatan kualitatif (grounded theory).

KARYA TULIS Ilmiah Akademik & Bahasa Pers Mata Pena Books
 Sebagian orang menggunakan aplikasi Microsoft Word (MS Word) 2010 sebagai mesin ketik. Tetapi sebenarnya MS Word itu lebih dari sekedar mesin ketik karena fitur-fitur atau fasilitas yang disediakannya sungguh sangat powerfull dan luar biasa. Buku ini membahas tentang pemformatan buku dengan menggunakan MS Word 2010. Format buku sering kali memiliki banyak aturan yang cukup merepotkan sehingga untuk menyelesaikannya butuh perjuangan yang cukup luar biasa. Dengan cara manual maka proses format buku menjadi aktivitas yang menjengkelkan,

membosankan dan memberatkan. Butuh waktu yang tidak sedikit untuk mewujudkannya. Buku ini mengajarkan bagaimana Anda dapat menyelesaikan tugas memformat buku dengan cara yang mudah, ringkas, cepat, dan ringan. Tambahan, buku ini juga dilengkapi dengan video tutorial pemformatan buku yang dicantumkan alamatnya pada bab pra penulisan, penulisan, dan pasca penulisan.

Proceedings Pustaka Media Guru

Karya ilmiah adalah karangan yang berisi gagasan ilmiah yang disajikan secara ilmiah serta menggunakan bentuk dan bahasa ilmiah. Karya tulis ilmiah mengungkap permasalahan keilmuan. Materi yang dituangkan dalam tulisan ilmiah berupa gagasan-gagasan ilmiah, baik berupa hasil kajian ilmiah maupun hasil-hasil penelitian yang disajikan dalam karya tulis ilmiah. Gagasan-gagasan itu merupakan gambaran perkembangan ilmu pengetahuan yang terekam dalam tulisan ilmiah. Dengan kata lain, karya tulis ilmiah merupakan karangan yang menyajikan fakta umum yang dapat dibuktikan kebenarannya secara ilmiah dan ditulis dengan metodologi yang tepat. Dalam ruang lingkup perguruan tinggi, karya ilmiah disebut juga sebagai teks akademik. Salah satu contoh karya tulis ilmiah atau teks akademik adalah laporan hasil penelitian. Khususnya jenjang pendidikan S1 atau yang lazim disebut dengan skripsi. Skripsi merupakan karya tulis ilmiah yang ditulis oleh mahasiswa tingkat akhir sebagai persyaratan utama untuk memperoleh gelar kesarjanaan.

Lima Dasar Data Science untuk Pemula Bentang Belia

Dalam era modern ini, tantangan kesehatan masyarakat semakin kompleks. Penyakit menular, perubahan gaya hidup, lingkungan yang tidak sehat, dan masalah sosial-ekonomi semuanya berdampak pada kesehatan populasi. Oleh karena itu, pemahaman mendalam tentang ilmu kesehatan masyarakat sangatlah penting dalam upaya mempromosikan kesehatan dan mencegah penyakit. Pengantar ini bertujuan untuk memberikan gambaran umum tentang ilmu kesehatan masyarakat, termasuk prinsip-prinsip dasar, pendekatan, dan metode yang digunakan dalam analisis dan intervensi kesehatan masyarakat. Dalam studi ilmu kesehatan masyarakat, kita akan mengeksplorasi berbagai topik, seperti epidemiologi, statistik kesehatan, promosi kesehatan, perencanaan dan manajemen program kesehatan, kebijakan kesehatan, dan evaluasi program. Dalam Keperluan itulah buku berjudul Ilmu Kesehatan Masyarakat ini ditulis dalam upaya memberikan kontribusi bagi pemenuhan kebutuhan referensi yang berkaitan dengan kepentingan umum dan dunia pendidikan.

Buku Ajar Metodologi Penelitian Pendidikan PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini terdiri dari 5 (lima) bab, yaitu pendahuluan, penelitian kuantitatif, penelitian kualitatif, penelitian kombinasi, dan proposal penelitian. Penelitian kuantitatif membahas tentang pengertian, studi pustaka, kerangka berpikir, hipotesis, metode-metode, proses penelitian, populasi dan sampel, teknik sampling, instrumen dan skala pengukuran, dan analisis data. Penelitian kualitatif membahas tentang pengertian, landasan teori, rumusan masalah, tujuan penelitian, ciri-ciri, karakteristik, kerangka berpikir, metode-metode, populasi dan sampel, instrumen dan teknik penelitian, teknik analisis data, dan validitas dan reliabilitas. Penelitian kombinasi membahas tentang konsep dasar dan model-model penelitian kombinasi. Proposal penelitian membahas tentang pengertian, unsur-unsur penting, proposal penelitian kuantitatif, proposal penelitian kualitatif, dan proposal skripsi.

POLITIK EKONOMI BELANDA TERHADAP LAMPUNG PADA TAHUN 1800-1942 Uwais Inspirasi Indonesia

Kesehatan sangat penting dalam kehidupan manusia. Dalam

kondisi pandemi sekarang kesehatan dan daya tahan tubuh sangatlah penting bagi umat manusia. Pengobatan tradisional yang banyak dipakai dalam kehidupan keseharian masyarakat Jawa pada masa lalu, banyak tersimpan dalam sistem pengetahuan masyarakat dan sistem pengetahuan tersebut ada yang dituliskan dalam sebuah serat yang informasinya sangat penting untuk diketahui dan dipelajari lebih lanjut. Salah satu serat tersebut adalah Serat Primbon Racikan Jampi Jawi terdiri atas empat jilid. Di dalamnya terkandung sejumlah 1734 resep pengobatan tradisional Jawa, meliputi berbagai macam jenis penyakit. Dalam Serat Primbon Racikan Jampi Jawi jilid I terkandung sejumlah 455 resep. Jilid I yang khusus untuk bayi dan anak-anak. Masyarakat Surakarta dan sekitarnya juga masih banyak yang dalam menangani dan mengatasi kondisi kesehatan bayi dan anak-anak dengan menggunakan sistem pengobatan tradisional, seperti dadah (pijat bayi/anak-anak) oleh dukun bayi, dan jamu cekok

KEI PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini merupakan metamorfosis dari tesis berjudul "Politik Ekonomi Belanda terhadap Lampung pada tahun 1800-1942" yang diterbitkan dengan judul yang sama. Karya ini bertujuan merekonstruksi strategi kolonialis membangun hegemoni melalui serangkaian kebijakan ekonominya atas Bumi Lada, Lampung, negeri yang berpemerintahan marga-marga. Upaya hegemonik yang dilancarkan sejak berdirinya Hindia Belanda hingga kedatangan Jepang yang mengambil alih kuasa, dimulai dengan penguasaan teritorial sampai mengungkung para penguasa tradisional. Untuk selanjutnya dengan leluasa mengeksploitasi sumberdaya dengan menggencarkan produksi, peningkatan infrastruktur distribusi, pemenuhan konsumsi, dan perekrutan tenaga kerja dengan jalan kolonisasi.

Pedoman Penulisan Karya Ilmiah (Makalah, Artikel Penelitian, Skripsi dan Tesis) Universitas Brawijaya Press

Buku profil perpustakaan desa ini merupakan hasil pemetaan yang dilakukan pustakawan beserta para pejabat eselon, staf bidang perpustakaan Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dan bantuan Dinas Perpustakaan Profil Perpustakaan Desa/Kelurahan di Kabupaten Bangka Barat 5 dan Kearsipan Kabupaten Bangka Barat, dengan tujuan untuk menentukan kebijakan dan perencanaan serta pengembangan program kegiatan di bidang perpustakaan yang lebih tepat sasaran sesuai dengan kultur daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Ikhtiar Memakmurkan Rumah Allah: Panduan Operasional Masjid Penerbit A-Empat

Buku Ajar Metodologi Penelitian Pendidikan ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang ilmu Metodologi penelitian. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang ilmu metodologi pendidikan pendidikan dan diberbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah metodologi penelitian pendidikan dan menyesuaikan dengan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari Pengantar metodologi penelitian, perumusan judul penelitian, pemaparan latar belakang, perumusan masalah dan tujuan penelitian, mantaaf penelitian, di bagian berikutnya terdapat materi mengenai kajian teoritis, penelitian kualitatif dan kuantitatif, penelitian tindakan kelas. Selain itu, materi mengenai Hasil Penelitian dan Referensi dibahas secara mendalam. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

Bahasa Indonesia 3 Bumi Aksara

Pedoman Penulisan Skripsi ini ditulis dalam rangka mempermudah para mahasiswa dalam menulis skripsi serta para dosen dalam pembimbingan sehingga mendapatkan acuan bersama mengenai penulisan skripsi di Fakultas Ushuluddin. Pedoman Penulisan ini disusun sebagai revisi Pedoman Penulisan Skripsi Fakultas Ushuluddin Tahun 2011, dengan beberapa tambahan dan elaborasi dari Pedoman Penulisan Tesis dan Disertasi Pascasarjana UIN Sunan Gunung Djati Bandung dan Pedoman Teknik Penulisan Naskah Jurnal Wawasan Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Meraih Prestasi Belajar dengan Tahfidz Al-Qur'an Tinjauan Sekolah Islam di Jakarta Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung

Algorithmic Art adalah bagian dari seni generatif yang merupakan hasil dari proses algoritmik dan dirancang oleh seniman. Proses algoritmik di sini menggunakan proses acak untuk menghasilkan variasi berdasarkan masukan dari luar. Jika suatu algoritma dianalogikan sebagai resep yang rumit dan masukannya berbagai macam bahan, maka pada bidang seni dihasilkan hasil yang jumlahnya tak terbatas dengan menggunakan "bahan" yang berbeda berdasarkan resep aslinya. Masukan ini dapat berupa generator angka acak atau sumber data lain. Algorithmic Art diproduksi dengan bantuan komputer dengan aplikasi Processing yang memprogramnya mengikuti beberapa prosedur yang menghasilkan objek seni. Seni generatif diciptakan oleh sistem yang beroperasi secara mandiri, atau semi-otonom, bukan langsung oleh artis. Artis menciptakan sistem dan menetapkan parameter yang mempengaruhi hasil, tetapi hasil itu sendiri muncul oleh sistem daripada dari artis. Langkah-langkah penggunaan aplikasi Processing dan pembuatan program beserta contoh dijelaskan pada buku ini. Semoga buku ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pecinta seni

PTK Guru PkN Penerbit Alumni

Buku ini menjadi satu dari sedikit buku yang berhubungan dengan masyarakat dan budaya Kei dalam Bahasa Indonesia. Sebagaimana judulnya, buku ini mencoba memberikan sebanyak mungkin informasi tentang masyarakat Kei. Bila dilihat sepintas, buku ini patut disebut sebagai buku pengantar ke dalam masyarakat Kei. Buku ini menengahkan alam, asal-usul, hukum, ritual perkawinan, kematian, dan ritual lainnya, hukum adat, perlengkapan hidup, rumah dan masih banyak lagi. Sampai di sini, para pembaca dapat mengenal semua yang berhubungan dengan Kei dari lembar-lembar kertas buku ini.

PANDUAN FORMAT PENULISAN PROPOSAL TESIS DAN TESIS Media Pressindo

Kata penelitian atau riset merupakan terjemahan dari bahasa Inggris "research" yang berarti mencari kembali. Riset merupakan suatu proses yang panjang, bertujuan untuk memecahkan permasalahan. Karena itu riset dilakukan kalau ada masalah yang akan dipecahkan (problem to be solved). Masalah adalah kesenjangan antara harapan dengan kenyataan, atau apa yang kita inginkan dikurangi dengan apa yang kita miliki. Masalah juga berarti keingintahuan tentang sesuatu akan tetapi ternyata belum tahu. Hakekatnya jika peneliti sudah bisa menemukan masalah dan memecahkan masalah maka seperuh penelitian itu selesai

Merayakan Negara Mematrikan Tradisi: Narasi Perubahan Kampung-Kota di Surakarta Aeng Muhidin

Buku ini berisi materi ringkas Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika IPS, Ekonomi, Geografi, Sosiologi, latihan soal ulangan harian, tengah semester dan ujian semester untuk siswa SMA IPS.

Aplikasi Algorithmic Art Untuk Motif Geometris Hidayatul Quran

Rumah Allah, nama lain yang populer dari bangunan tempat sujud. Tempat yang paling aman dari bencana, yang paling dicari bagi mereka yang taubat. Di perkotaan maupun pedesaan tampilan masjid zaman kini demikian bagus bahkan mewah. Berbeda dengan tampilan rumah sekitar yang sederhana. Namun apakah tampilan itu diimbangi dengan pemakmurannya ?. Pertanyaan yang tak pernah tuntas jawabannya. Sebab jawaban itu memerlukan bukti otentik berupa kehadiran jamaah setiap momennya. Buku ini hanya sebuah ikhtiar administratif pengelolaan masjid. Boleh jadi masjid atau musholla yang masih sepi pemakmuran minim administratif. Atau yang telah ramai pemakmuran namun tidak didukung dengan administratif memadai. Bukankah administrasi itu adalah bukti sejarah tentang kegiatan masjid yang memberikan ibrah bagi pengurus dikemudian hari ?. Buku ini wajib dimiliki oleh pengurus masjid, musholla, langgar atau umum yang ingin aktif dibidang kemasjidan. Semoga bermanfaat.

Metodologi Penelitian Pegangan untuk Menulis Karya Ilmiah Pandiva Buku

Karena buku ini merupakan disertasi yang diterbitkan, maka baik format penulisan maupun isinya tetap dipertahankan sebagaimana aslinya. Dalam buku ini dideskripsikan keberadaan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sebagai lembaga penegak hukum di bidang pemberantasan korupsi. Sebelumnya sudah ada kepolisian dan kejaksaan yang juga memiliki kewenangan untuk melakukan pemberantasan korupsi. Deskripsi ini dimulai dari proses penyusunan hingga pengesahan Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2002 tentang KPK di Dewan Perwakilan Rakyat (DPR-RI). Kemudian diulas pelaksanaan tugas, fungsi, dan kewenangan KPK, juga koordinasi dan supervisi KPK terhadap kepolisian dan kejaksaan. Oleh Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2002 KPK difungsikan sebagai pemicu dan pemberdayaan institusi yang telah ada dalam pemberantasan korupsi (trigger mechanism), dan untuk melakukan supervisi dan memantau institusi yang telah ada, yang dalam keadaan tertentu dapat mengambil alih tugas dan wewenang penyelidikan, penyidikan, dan penuntutan (superbody) yang sedang dilaksanakan oleh kepolisian dan/atau kejaksaan. Dalam kaitan inilah muncul persoalan-persoalan: 1. tumpang tindih kewenangan KPK disatu pihak dan kepolisian serta kejaksaan di lain pihak; 2. koordinasi dan supervisi KPK terhadap kepolisian dan kejaksaan yang tidak berjalan sebagaimana yang diharapkan undang-undang.

Buku Ajar Metodologi Penulisan Karya Ilmiah Direktorat Jenderal Pengendalian dan Penertiban Tanah dan Ruang, Kementerian Agraria dan Tata Ruang / Badan Pertanahan Nasional
History of the propagation of Islam in Jawa Barat Province, Indonesia, 14th-17th century.

Pemerdekaan Direktorat Jenderal Kebudayaan

Ada anggapan sebagian mahasiswa atau calon sarjana bahwa menyusun karangan ilmiah dengan bahasa Indonesia yang benar sesuai dengan Pedoman Umum Ejaan Bahasa Indonesia (PUEBI) itu rumit dan menyusahkan. Sebagian mereka itu mengeluh bahkan stres setelah diberikan tugas menyusun karya tulis ilmiah, makalah, laporan penelitian, laporan akhir, skripsi, tesis dan disertasi oleh dosen pembimbing atau dosen promotor dan koopromotor atau oleh lembaga pendidikan tingginya. Mereka seakan-akan "menyerah" sebelum "bertempur". Anggapan dan perasaan seperti di atas terlalu berlebihan karena sebetulnya, menyusun karya tulis ilmiah itu tidak jauh berbeda dengan menyusun karya ilmiah yang lain, seperti karangan jurnalistik atau laporan perjalanan. Perbedaannya adalah bahwa penyusunan karya ilmiah mengikuti metode ilmiah yang terdiri atas langkah-langkah untuk mengorganisasi dan mengatur gagasan melalui garis pemikiran yang konseptual dan prosedural yang sudah disepakati oleh para ilmunan. Jadi, siapa pun seperti

mahasiswa atau calon sarjana, masyarakat, bahkan pelajar SMA, SMK, dan MAN akan mampu menyusun karangan ilmiah asalkan

mereka mau mempelajari cara-cara atau diberi bimbingan atau arahan oleh guru, dosen pembimbing yang berpengalaman.